



Vorlage Nr. 24-O-22-0006

Tagesordnungspunkt 8.1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 5. Juni 2024

Erneuerung Heizung und Sonnenschutz in der Hafenschule [AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung]

AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung

Die Hafenschule hat seit einiger Zeit Probleme, den Unterricht in manchen Klassenräumen und der Turnhalle angesichts unterdurchschnittlicher Temperaturen im Winter und überdurchschnittlicher Hitzeentwicklung im Sommer durchzuführen.

Grund dafür ist zum einen die seit dem Winter 2023/2024 defekte Heizungsanlage. Der Defekt wurde im Winter an den zuständigen Schulträger, die Stadt Wiesbaden, gemeldet, seither aber nur notdürftig behoben. Die notwendige grundlegende Reparatur, die offenbar nur erfolgen kann, wenn die Heizung nicht in Betrieb ist (also bei aktuell warmer Witterungslage) steht seither aus. Es ist daher zu befürchten, dass mit Beginn der nächsten Heizperiode im Herbst das Problem nicht gelöst ist. Die Folge war im vergangenen Winter bereits, dass die Kinder teils in kalten Klassenräumen weit unter der üblichen Raumtemperatur unterrichtet werden mussten bzw. Sportunterricht wegen unzumutbarer Kälte teilweise entfallen musste.

In den unmittelbar bevorstehenden heißen Sommermonaten hat die Hafenschule hingegen mit einer besonders starken Hitzeentwicklung in den Klassenräumen zu kämpfen. Hier sind Jalousien defekt, sodass eine Verschattung nicht mehr ausreichend möglich ist und die Klassenräume sich bereits am Morgen aufheizen und sich die angestaute Hitze in den Sommertagen staut. Das konzentrierte Lernen ist hierdurch stark eingeschränkt (oft bereits ab 10 Uhr nicht mehr möglich) und diese Situation kann auch nicht immer von den Lehrkräften durch eine Verlegung des Unterrichts nach draußen aufgefangen werden. Ein Verweis auf den in zwei Jahren angedachten Umzug der Hafenschule in ein Provisorium ist an dieser Stelle nicht zielführend und unzumutbar für alle Kinder und Lehrkräfte, die der aktuellen Situation sowohl im Winter als auch im Sommer ausgesetzt sind.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

sich zeitnah lösungsorientiert der genannten Probleme hinsichtlich der defekten Heizungsanlage und des fehlenden Hitzeschutzes in der Hafenschule anzunehmen und für Abhilfe zu sorgen.

Beschluss Nr. 0061

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. III z. w. V.
1006 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher